



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos

NOTA DE PRENSA

CONCLUYE EL PROCESO DE RENOVACIÓN DE LAS JUNTAS DE GOBIERNO DE LOS COLEGIOS DE FARMACÉUTICOS DE ANDALUCÍA

Ayer se dio por finalizado dicho proceso electoral con las elecciones celebradas en los Colegios de Granada y Sevilla, a los que se presentaron dos candidaturas a las Juntas de Gobierno de dichas Corporaciones.

El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla estará presidido por Jaime Román, cuya candidatura ganó las elecciones por 889 votos frente a 879 de la candidatura liderada por Juan Pedro Vaquero; mientras que el Colegio de Farmacéuticos de Granada estará presidido por Juan Eloy Jiménez, cuya candidatura ganó a la encabezada por Virginia Ortega.

En el resto de Colegios de Farmacéuticos andaluces ya resultaron electas las candidaturas únicas que se presentaron en los plazos correspondientes, de manera que Colegio de Cádiz estará presidido por Alberto Virués, y el Colegio de Málaga por Francisco Criado, mientras que en el Colegio de Jaén seguirá al frente Juan Pedro Rísquez, en el de Almería Gema Martínez Soler; en el de Córdoba Rafael Casaño; y en el de Huelva Jorge Juan García.

19 de junio de 2023.- De acuerdo con las normas electorales del CACOF para la renovación de los cargos de las Juntas de Gobierno de los ocho Colegios de Farmacéuticos de Andalucía, ayer 18 de junio se dio por finalizado dicho proceso electoral con las elecciones celebradas en los Colegios de Granada y Sevilla, a los que se presentaron dos candidaturas a las Juntas de Gobierno de dichas Corporaciones.

El Colegio de Sevilla estará presidido por Jaime Román, cuya candidatura ganó las elecciones por 889 votos frente a 879 de la candidatura liderada por Juan Pedro Vaquero (de un total de 1773 votos, el 48,2% del censo electoral). Jaime Román releva en el cargo a Manuel Pérez, hasta ahora Presidente del Colegio de Sevilla. Por su parte, el Colegio de Granada estará presidido por Juan Eloy Jiménez, cuya candidatura ganó a la encabezada por Virginia Ortega, por 530 votos frente a 460 (de un total de 996 votos, el 44,3% del censo electoral). Jiménez releva en el cargo al hasta ahora Presidente, Manuel Fuentes.

En el resto de Colegios de Farmacéuticos andaluces ya resultaron electas las candidaturas únicas que se presentaron en los plazos correspondientes, quedando establecidas las nuevas presidencias y Juntas de Gobierno en cada Colegio. Así, el Colegio de Cádiz estará presidido los próximos cuatro años por Alberto Virués, que toma el relevo de Ernesto Cervilla; mientras que en Málaga el Colegio estará presidido por Francisco Criado, en sustitución de Francisco Florido. Además, en Jaén continúa al frente del Colegio de Farmacéuticos Juan Pedro Rísquez; en Almería, Gema Martínez Soler; en Córdoba, Rafael Casaño; y en Huelva Jorge Juan García.

Las tomas de posesión de las nuevas Juntas de Gobierno ya han comenzado y se seguirán sucediendo en las próximas semanas.

Para más información: Gabinete de comunicación del CACOF

Manuela Hernández / Jesús Herrera 954 62 27 27 / 651 86 72 78 / 625 87 27 80